



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Wali Kota Singkawang Berikan Penghargaan kepada Warga yang Hibahkan Tanah untuk Bandara Singkawang

SINGKAWANG (IM) - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie Senin (16/11) malam lalu menyerahkan piagam penghargaan kepada 11 warga Kelurahan Pangmilang, Kecamatan Singkawang Selatan, Kota Singkawang Kalimantan Barat.

Piagam tersebut diberikan kepada warga yang bersedia menghibahkan sebagian lahan miliknya kepada Pemerintah Singkawang untuk dijadikan jalan alternatif Bandara Singkawang.

Dalam kesempatan tersebut, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengatakan

penghargaan ini merupakan apresiasi Pemerintah Kota Singkawang kepada 11 warga pemilik lahan.

"Selaku Wali Kota, saya mengapresiasi yang setinggi-tingginya kepada pemilik lahan yang sudah berkenan membantu dan berkontribusi dalam pembangunan Kota Singkawang," kata Tjhai Chui Mie.

Penghibahan tanah warga ini akan digunakan sebagai jalan Alternatif Bandara Singkawang yang menghubungkan jalan akses utama Bandara melewati kelurahan Sijangkung dan



Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie menyerahkan piagam penghargaan kepada 11 warga Kelurahan Pangmilang, Kecamatan Singkawang Selatan, Kota Singkawang.

kembali ke wilayah Kelurahan Pangmilang di Jalan Air Merah.

"Dengan demikian, jalan alternatif ini akan membuka jalur transportasi baru dan masyarakat pengguna transportasi udara nantinya memiliki pilihan aksesibilitas. Selain dari arah Pasir Panjang, juga dapat melalui arah jalur dalam kota Singkawang," ujarnya.

Salah satu warga yang menghibahkan tanahnya Yohanes mengatakan penghibahan lahan untuk jalan alternatif ini sebagai bentuk dukungannya kepada Pemerintah

dengan adanya pembangunan Bandara.

"Tentunya saya sangat mendukung sekali dengan adanya pembangunan Bandara Singkawang ini," kata Yohanes.

Dengan menghibahkan lahannya untuk akses jalan ini, Yohanes mengaku tidak merasa rugi.

Malah ia bersyukur karena akan bermanfaat bagi orang banyak.

"Yang penting pembangunan ini jadi. Jangan sampai berhenti di tengah jalan atau mangkrak," katanya lagi. • idn/din

PSMTI Garut Ucapkan Selamat Ulang Tahun ke-76 kepada Korps Brimob Polri



Pengurus PSMTI Garut berfoto bersama anggota Polres Garut.



Pengurus PSMTI Garut menyerahkan tumpeng kepada Iptu G. Gunawan sebagai tanda ucapan selamat ulang tahun kepada Korps Brimob Polri.

GARUT (IM) - Ketua PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Garut Apung bersama sejumlah pengurus lainnya, Benny Haryanto, Agnes, Lilih dan T' Soen, Senin (15/11) lalu mengunjungi Markas Brimob Polres Garut sekaligus menyerahkan tumpeng sebagai

bentuk ucapan Selamat HUT ke-76 Korps Brimob Polri.

Kedatangan mereka disambut hangat oleh Danki Brimob Pelopor 4 Garut Iptu G. Gunawan. Selanjutnya rombongan berinteraksi dengan Kapolres.

Agnes atas nama PSMTI Garut menyatakan

Salamat Ulang Tahun ke 76 kepada Brimob Polres Garut.

"Semoga Korps Brimob Polri dapat lebih maju lagi, dapat berinteraksi lebih harmonis dengan masyarakat serta sukses dalam berbagai hal," ucapnya.

Dalam kesempatan ini

dia juga mengajak anggota Polri dan keluarga untuk bersama-sama belajar membuat enzim ramah lingkungan demi berkontribusi bagi pelestarian lingkungan di kota dan kabupaten Garut hingga provinsi Jawa Barat.

Dampak kecilnya untuk mengurangi sampah rumah

tingga. Sehingga limbah rumah tangga menjadi bahan yang bermanfaat bagi lingkungan.

Sedangkan dampak besarnya akan dapat menyelamatkan bumi!

Sedangkan Iptu G. Gunawan dalam pidatonya me-

nyatakan terima kasih atas kedatangan PSMTI Garut ke Markas Brimob Polres Garut sekaligus mengucapkan selamat ulang tahun Korps Brimob Polri.

"Marilah kita saling mengenal. Semoga interaksi kita ini tidak berhenti hingga disini saja. Juga diharapkan kelak

dapat menjalin persaudaraan yang lebih baik lagi. Marilah kita bergandeng tangan bersama demi memberikan kontribusi bagi pembangunan lingkungan Garut dan daerah sekitarnya. Sekaligus membangun Garut yang aman dan damai sekaligus bermanfaat," ujarnya. • idn/din

Kodam I/BB dan Komunitas Tionghoa Medan Gelar Vaksinasi Gratis

MEDAN (IM) - Kodam I/BB bersama dengan Rotary Club Medan Deli, Walubi (Perakilan Umat Buddha Indonesia)

Sumatera Utara, Sabtu (13/11) lalu menyelenggarakan vaksinasi gratis bagi warga Kecamatan Medan Marelan di lantai dua

Suzuya Mall Marelan.

Dalam kegiatan tersebut disediakan 3.000 dosis vaksin. Datang meninjau ke lokasi

kegiatan vaksinasi antara lain pimpinan TNI, Polri serta pemda setempat. Kegiatan vaksinasi ini disambut antusias warga ma-

nyarakat dan para pelajar.

Vaksinasi amat penting bagi masyarakat. Karena hal ini dapat mempercepat terbentuknya

herd immunity sekaligus mencegah penyebaran virus Covid-19. Diyakini jika semua pihak bekerja sama dan seia sekata

maka virus Covid-19 dapat segera hilang dan masyarakat dapat kembali ke kehidupan normal. • idn/din



Pimpinan TNI, Polri serta Pemda setempat yang datang meninjau ke lokasi kegiatan vaksinasi berfoto bersama.



Warga sedang divaksin.



Tempat penyuntikan vaksinasi.

Komunitas Tionghoa Purworejo Bagikan Ratusan Paket Sembako ke Warga Terdampak Pandemi Covid-19

PURWOREJO (IM) - Komunitas Tionghoa Kabupaten Purworejo Senin (15/11) lalu menggelar bakti sosial pembagian paket sembako untuk penyandang disabilitas dan warga miskin terdampak pandemi Covid-19 di Kabupaten Purworejo, Jawa Tengah.

Sebanyak 680 paket sembako dibagikan kepada masyarakat.

Pembagian sembako dilaksanakan bekerja sama dengan Dinas Sosial Kependudukan Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (Dinsosdukberppa) Kabupaten Purworejo.

"Kami bekerja sama dengan dinas sosial karena mereka me-

iliki data tentang warga yang membutuhkan bantuan," kata Koordinator Bakti Sosial Daniel.

Daniel menyatakan bakti sosial tersebut menjadi kesempatan bagi para pengusaha Tionghoa untuk berbagi di tengah situasi pandemi yang tak kunjung usai.

Komunitas pengusaha tionghoa kerap berkumpul dan berdiskusi mengenai kondisi masyarakat yang kesulitan akibat terdampak pandemic Covid-19.

Dia menambahkan hasil diskusi itu kemudian diwujudkan dalam bentuk baksos.

Komunitas pengusaha menggalang donasi dan berhasil mengumpulkan sumbangan yang

diwujudkan dalam bentuk paket sembako senilai Rp 150 ribu per-paket.

"Kegiatan baksos ini sudah beberapa kali kami lakukan dan ke depan rencananya akan dilaksanakan kembali. Prinsipnya kami ingin berbagi dengan masyarakat yang kesulitan," ujar Daniel.

"Bantuan berisi beras, minyak goreng, mie instan, roti dan minuman kemasan itu akan digunakan untuk memenuhi kehidupan sehari-hari," ujarnya.

Pembagian ini juga dilakukan dengan menerapkan protokol kesehatan.

Petugas mengarahkan warga mengantri dengan teratur agar

tidak menimbulkan kerumunan, menggunakan hand sanitizer terlebih dahulu serta wajib memakai masker.

Melalui koordinasi dengan Dinas terkait untuk memperoleh data penerima bantuan, maka dilakukan pembagian sebanyak 500 paket bantuan untuk penyandang disabilitas. Sedangkan 180 buah paket lainnya bagi tukang becak dan warga tidak mampu.

Untuk melancarkan penyaluran bantuan, Komunitas Tionghoa juga bekerja sama dengan Kodim 0708 Purworejo, Yonif Mekanis Raider 412 Kostrad dan Polsek Purworejo. • idn/din



Warga mengantri untuk menerima paket sembako dari komunitas Tionghoa Kabupaten Purworejo.

Dua Mahasiswa Kalbis Institute Kembali Raih Prestasi Level Nasional



Dua mahasiswa Kalbis Institute Caldly dan Clandy memenangi Olimpiade Akuntansi Tingkat Perguruan Tinggi. (Dok Kalbis Institute).

JAKARTA (IM) - Mahasiswa Institut Teknologi dan Bisnis Kalbis atau lebih dikenal dengan Kalbis Institute kembali meraih prestasi level nasional.

Kali ini prestasi ditorehkan kakak beradik yaitu mahasiswa jurusan akuntansi angkatan 2018 Caldly dan mahasiswa akuntansi angkatan 2017 Clandy.

Dua mahasiswa Kalbis Institute tersebut memenangkan Olimpiade Akuntansi Tingkat Perguruan Tinggi "Insect 5.0 Online Competition" yang diselenggarakan Ikatan Akuntansi Indonesia Jawa Barat (IAI-Jabar).

Ketua Studi Program Studi Akuntansi Kalbis Institute Budi Kurniawan, menjelaskan kompetisi rutin itu diikuti puluhan perguruan

tinggi dari seluruh Indonesia.

Budi Kurniawan mengatakan torehan ini menambah deretan panjang prestasi Caldly dan Clandy.

Kedua mahasiswa ini sudah beberapa kali memenangi lomba dan masuk dalam mahasiswa berprestasi di Kalbis Institute.

Torehan prestasi tersebut sebagai bukti bahwa kualitas lulusan dan pembelajaran yang ada di Kalbis Institute memiliki kompetensi yang kuat serta mampu menghasilkan kualitas SDM yang dibutuhkan di industri.

"Tidak hanya fokus kepada hardskill, di Kalbis Institute juga akan terus dilatih dari sisi softskill untuk mampu berkarya di dunia usaha atau dunia profesional," kata Budi dalam keterangan per-

snya Rabu (17/11) lalu.

Dia menambahkan Prodi Akuntansi Kalbis Institute sangat memperhatikan perkembangan mahasiswa dari berbagai aspek terutama aspek softskill dan hardskill. Hardskill mahasiswa dipertajam dengan berkolaborasi dengan organisasi profesi akuntan baik nasional maupun internasional.

Sedangkan untuk aspek softskill, Kalbis Institute selalu menyediakan wadah bagi para mahasiswa akuntansi untuk berkembang termasuk untuk berprestasi di kancah nasional dan internasional.

"Salah satu bukti nyata adalah Clandy dan Caldly yang berhasil meraih juara 1 di INSECT 5.0 yang diadakan oleh IAI Jabar," kata Budi

Kurniawan.

Head of Branding and Communication Kalbis Institute Raymond Christyano mengatakan Kalbis Institute akan terus meningkatkan kualitasnya. Salah satunya dengan program internasional.

"Kalbis Institute berkomitmen penuh untuk terus menyediakan pendidikan berkualitas tinggi di Indonesia," ujar Raymond Christyano.

Dia menambahkan Kalbis Institute saat ini sudah bekerja sama dengan International University of Applied Science dari Jerman yang terintegrasi dengan London South Bank University di Inggris. Sehingga mahasiswa memiliki kesempatan untuk bisa lulus dengan triple degree. • idn/din

Ketum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto Lantik Pengurus Daerah INTI Provinsi Lampung Periode 2020-2024

LAMPUNG (IM) - Ketua Umum Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Teddy Sugianto melantik sekaligus mengukuhkan Pengurus Daerah INTI Provinsi Lampung masa bakti 2020-2024 setelah tertunda akibat pandemi Covid-19 yang melanda Indonesia dan dunia.

Pelantikan berlangsung di Taman Villa Mas, Kompleks Perumahan Villa Citra, Jl. Pangrangan Antasari, Bandar Lampung, Rabu (17/11) malam.

Dalam sambutannya, Teddy Sugianto menyampaikan selamat bertugas dan berpesan agar terus memkokoh persatuan dan menjalankan organisasi demi Negara Kesatuan Republik Indonesia, berkontribusi kepada pemerintah daerah sekaligus turut serta membantu pemerintah dalam membangun daerah dan mensejahterakan masyarakatnya.



Teddy Sugianto berfoto bersama Husen Murad, Azmi Abubakar dan jajaran pengurus PD INTI Lampung.

"INTI adalah organisasi berbasis kebangsaan dan keindonesiaan, didirikan oleh dan untuk Bangsa Indonesia," ucapnya.

Teddy Sugianto juga mengapresiasi kekompakan pengurus dan donator, sehingga telah memiliki gedung sendiri.



Turut serta menyampaikan sambutan, Dewan Pakar INTI Husen Murad, yang mengajak seluruh anggota INTI turut mendukung program pemerintah dan Azmi Abu Bakar, yang menjelaskan kontribusi Tionghoa di Indonesia sejak sebelum dan sesudah kemerdekaan, serta Darwin Saleh, Lurah Jayabaya 3 Kecamatan Wayhalim, yang menyampaikan terimakasih dan penghargaan kepada INTI

baik pusat maupun PD. Prov. Lampung.

Beberapa pengurus yang dilantik dan dikukuhkan adalah Ketua Dewan Pembina Alesius Bunawan, Ketua Dewan Pengawas Johansyah, Ketua Dewan Penasehat Franky Wijaya, Ketua umum : Santo Wijaya, Wakil Ketua Antoni, Sekjen Jailani Wijaya, Bendahara Sukanto.

Meski baru dilantik, namun pengurus Perhimpunan INTI Lampung telah melakukan berbagai aksi sosial dimasa pandemi, seperti pembagian masker, pemberian disinfektan, bantuan beras dan sembako bagi warga terdampak pandemi Covid-19.

Ketua Perhimpunan INTI Lampung Santo Wijaya dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada para sepeuh dan para donatur.

Dia berharap terus mendapatkan bimbingan agar INTI Lampung semakin berkembang dan memberikan kontribusi lebih banyak kepada masyarakat dan pemerintah. • **bam**

Ketua Perhimpunan INTI Lampung Santo Wijaya mengibarkan bendera organisasi usai dilantik.



Ketua Umum INTI Teddy Sugianto saat melantik jajaran pengurus INTI Lampung.



Suasana pelantikan yang berlangsung hangat.

PB FOBI Lakukan Perjalanan Safari ke Pengprov FOBI Kepri, Sumbar dan Riau



Sekjen FOBI Xaverius Djunair bersama pengurus FOBI Kepri, di Batam.



Xaverius Djunair bersama Ketua KONI Sumbar Agus Suardi, Iswanto Kwara, Martin Makmur dan pengurus FOBI Sumbar lainnya.

JAKARTA (IM) - PB FOBI (Federasi Olahraga Barongsai Indonesia) melakukan perjalanan safari ke Pengprov FOBI Kepulauan Riau Kepri dan Sumatera. Rombongan PB FOBI dipimpin oleh Sekjen Xaverius Djunair.

Pada Senin (15/11), Xaverius Djunair bertemu dengan Pengprov FOBI Kepri di Batam.

Saat itu dibahas rencana kegiatan yang dilaksanakan di Kepri, seperti rencana pelatihan juri dan pelatih nasional

dan internasional, kejuaraan festival barongsai internasional Kepri 2022.

Kegiatan-kegiatan ini sudah diagendakan dalam kalender PB FOBI 2022.

Sehari setelahnya, Selasa (16/11), Xaverius Djunair mengadakan pertemuan dengan Ketua KONI Sumatera Barat (Sumbar) Agus Suardi, Ketua FOBI Sumbar Iswanto Kwara dan calon Ketua FOBI Sumbar Martin Makmur.

Dalam pertemuan itu diba-



Xaverius Djunair bersama pengurus FOBI Pengprov Riau, di Pekanbaru.

has beberapa hal yakni diadakannya Musprov, pembentukan Pengkab/Pengkot agar cabor barongsai disertakan pada Porprov 2022, rencana mengirim calon juri dan pelatih di Kepri serta diadakannya kejuaraan internasional pada 2023 sebagai persiapan menuju PON XXI di Sumatera Utara.

Di hari berikutnya, Xaverius Djunair mengadakan pertemuan dengan FOBI Pengprov Riau dan mengunjungi KONI Riau yang diterima Plt

Ketua KONI Riau Marjohan Yusuf.

Pada pertemuan kali ini dibahas beberapa agenda seperti pembentukan Pengkab/Pengkot, pelatihan juri dan pelatih di Riau, pembentukan tim Naga Yon Arhanud 13/PYB Pekanbaru Riau, rencana diadakannya kejuaraan serta menyangkut keikutsertaan pada Porprov tahun 2022.

Kegiatan ini akan didukung oleh KONI Riau sebagai persiapan menghadapi PON XXI 2024 Sumut. • **vit**

Divisi Kesra Icati Jakarta Gelar Kegiatan Amal di Rumah Peduli Sahabat dan Kasih

TANGERANG (IM) - Sejak berdiri Icati (Ikatan Citra Alumni Taiwan) Jakarta memiliki visi dan misi menjalin komunikasi antar alumni, meningkatkan pendidikan, memajukan keterbelakangan, mendorong industri dan perdagangan, setia dan cinta pada Indonesia sekaligus mengabdikan pada masyarakat.

Oleh sebab itu Icati Jakarta membentuk berbagai divisi

terkait diantaranya yakni divisi Kesra.

Divisi Kesra memberikan perhatian terbaiknya kepada kelompok masyarakat kurang mampu yang saat ini sedang menghadapi pandemic Covid-19 sekaligus membangkitkan perhatian publik terhadap kelompok masyarakat kurang mampu ini.

Karena sesungguhnya mereka adalah saudara kita

yang karena berbagai hal hidup dalam kesulitan. Kami berharap dengan aksi nyata dapat meringankan kesulitan mereka sekaligus memberikan contoh kepada orang lain.

Berkat rancangan Ketua Lin Zheng Jun, pengurus Icati Jakarta yang dipimpin Ketua Divisi Kesra Peng Chun Qing dan Jiang Si Han, Weng Qi Hong, Huang Qi Fang, Wu Zhi Zhong, Xu Li Li, Huang Shu E, Xu

Cui Zhu dan Cai Chang Yuan dan tokoh lainnya melakukan kegiatan sosial di RPSK (Rumah Peduli Sahabat dan Kasih) yang telah berdiri selama 11 tahun di kawasan Cisauk Tangerang.

RPSK tersebut didirikan dan dikelola oleh Bapak Immanuel dan keluarga.

Ketua Divisi Kesra Peng Chun Qing dan pengurus Jumat (12/11) lalu membawa bantuan logistik yang telah mereka per-

siapkan ke RPSK untuk menggelar kegiatan baksos.

Di sana ada lebih dari 30 pasien. Yang termuda berusia 22 tahun dan yang tertua berusia 60 tahun.

Sebagian besar dari mereka mengalami gangguan jiwa dan merasa dibuang oleh masyarakat, kehilangan kepercayaan diri serta jatuh ke titik terendah kehidupan mereka. Sungguh amat mengharukan menyaksikan

kepada RPSK serta Immanuel.

Selain itu juga melakukan kebaikan bagi Pak Immanuel dan keluarganya sekaligus memperoleh kepuasan dengan membantu orang lain.

RPSK (Rumah Peduli Sahabat dan Kasih) pimpinan Immanuel berada di Jalan Raya Cisauk Legok Kp. Kebun Manggu RT/04/RW 01 No. 21 Kel. Cisauk, Tangerang, Tlp: (0813)15361819. • **idn/din**



Peng Chun Qing menyerahkan bantuan bahan makanan kepada Bapak Immanuel.



Pengurus Icati Jakarta berfoto bersama di lokasi kegiatan.



Huang Qi Fang menyerahkan bantuan kepada Bapak Immanuel.